



2019-2020年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「ロータリーでつながろう
Chain Rotarian!」

岡山西ロータリークラブ
国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10
高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300
FAX. 086-225-5300

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは
世界をつなぐ

クラブ雑誌・広報委員長会議について クラブ会報・雑誌委員長 財津唯行

2019年8月4日、出雲ロイヤルホテルにおいて、標記会議が開催されました。各クラブの委員長のほかに、地区委員長、ガバナーやパストガバナーも参加され、総勢80名の大きな会議でした。

1. まず初めに、古瀬俱之地区ガバナーのあいさつがありました。ついつい“積ん読”になってしまうロータリーの友について、IMの教材として利用するあるクラブの試みを紹介されました。雑誌の中から記事を抜粋して、2分30秒で紹介することで、内容のよさを再確認し読みたい気持ちにさせる、非常にユニークな試みでした。
2. 次に、前田直俊2670地区パストガバナーが、「ロータリーの幅広い年代に対する広報とそのコネクションによる人々の参加」と題して講演してくださいました。中身もさることながら、様々な写真やアニメーション、自己撮影動画（ドローンを利用して撮影したり、前田先生が病院事務局長とジェダイのコスプレでチャンバラしたり、、、）を組み合わせでのプレゼンテーションは、迫力があって記憶に残る印象的なものでした（内容以上にチャンバラ動画が頭を占領しています、、、（笑））。

3. このほかに、高橋章ロータリーの友地区代表委員からは、「ロータリーの友委員会の今年度方針」が、日野幹雄月信出版・地区HP管理委員会委員長代理からは「地区月信への取り組みや地区HPの運用」についてお話がありました。

2時間があっという間に過ぎ、大変内容の濃い充実した委員長会議でありました。



（左）第2670地区の前田パストガバナーと（右）古瀬ガバナー

8月度青雲会報告 青雲会担当幹事 山田周二

8月度青雲会は8月26日、36名の方の参加のもと岡山高島屋屋上ビアガーデンで開催されました。藤原副会長の開会のご挨拶、平野（隆茂）さんの乾杯のご発声のもと会はスタートいたしました。当日は本当に天候、気温、風全てビアガーデン日和。屋外の気持ちの良い時間を過ごせました。

四大メーカーの生ビール各種、ワイン、通常無いメニューの料理（プラス大阪551蓬萊豚まん）を堪能いただきました。お飲み物と食事が一通り進んだ後、恒例の『ビンゴゲーム』が開始されました。今回は商品が充実し、はずれナシで大人気の牛肉は何と7名に。

優勝商品「千屋牛」は唐井さんの手に。準優勝は

佐野さん。三位は野田さん。そして敗者復活で見事牛肉を獲得したのは半田さんでした。肉好きの水田幹事は残念でしたが9位でラクレットメーカーが当たり「嬉しい!」と喜んでくださいました。

最後に直前会長の岸さんの御挨拶で閉会いたしました。毎年多くの方々の御参加をいただきありがとうございます。



10月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

7日(月) ●第4回理事役員会
14日(月) ●休会(体育の日)

19日(土)・20日(日) ●第2690地区大会(出雲市)
28日(月) ●第2回クラブ協議会

スマイル ボックス

○8月5日

藤原副会長、水田幹事、道廣副幹事 ①(株)ファジアーノ岡山スポーツクラブ 北川 真也様を歓迎いたします。ご一緒にお越しの畑様を歓迎いたします。②米子東RC 小土井 秀明様、岡山後楽園RC 川本 平山様、秋山 義信様を歓迎いたします。ようこそお越し下さいました。

秋山義信様(岡山後楽園) 貴クラブの菊池捷男ガバナーエレクトは、私の尊敬すべき師匠であり、1989-90年度の同期幹事でもあります。きょうは、次年度第9グループガバナー補佐の川本平山会員と、久しぶりのメイクアップにきました。ガバナー年度に向けて、菊池ガバナーをはじめ、会員の皆さまのご活躍をお祈りいたします。

川本 平山様 新年度が始まり大変ご多忙な菊池捷男ガバナーエレクトにご挨拶に伺いました。そして…今朝のビッグニュースには驚きとともに日本の若い世代の無限のパワーを見せられる思いです。岡山市出身 渋谷日向子さん、メジャー制覇おめでとうございます!

菊池ガバナーエレクト 岡山後楽園RC 秋山さん 川本さん ようこそおこしくございました。川本さんは、私の年度のガバナー補佐でお世話になります。よろしくお願ひします。

五藤君 後楽園RC 川本さん(次年度ガバナー補佐)と秋山さん、よくいらっしゃいました。

種田君、箱守君 秋山さんのご来訪を歓迎します。

野田君、小山君、半田君、千原君、山田君、森本君、松田君、唐井君、福嶋君、小原君、岩居君 ファジアーノ岡山 北川社長を歓迎します。リーグ戦4連勝後の2連敗、残念。しかしながら今後の大宮戦川崎戦の勝利につながる卓話を楽しみにしています。

箱守君 菊池先生、ご著書「令和時代の相続法」ご出版おめでとうございませう。令和元年7月より相続法が大きく変わっています。私も菊池先生のご著書で勉強させていただきたいと思ひます。

高木君、上杉君 渋谷日向子 全英オープン優勝おめでとうございませう。奇跡を信じてテレビ観戦…『生きてよかった』

○8月19日

箱守君、岩居君 中川さんのインニエーションスピーチ楽しみにしています。

利守君 山本篤憲さまへ 去る8月8日(株)アリオンシステム16周年記念イベントが全日空ホテル19階の広間で盛大に開催されました。真におめでとうございませう。今後の益々の御発展を心よりお祝ひ申し上げます。

永瀬君、坂元君 西崎君の岡山乗馬倶楽部を訪問し、多くの馬が歓迎してくれました。中には、昔なつかしい競争馬の子もいました。そして乗馬を楽しみ自然

を満喫しました。(ハイネッケンのビールも最高)

水田幹事 箱守会員 9/25国際交流センターにて箱守さんが中小企業の経営者向けの講師を担当されます。うしろにチラシを置いてますのでよろしければお持ち帰り下さい。なおチラシの作製は箱守さんの大先輩のはずの水田が写真撮影からすべて担当しました。

上野君 かねてより第一線を引いて会社を愚息に渡し、老後の楽しみを求める昨今、その生活に200万円必要だという話が新聞紙上を賑わしています。愚生もその穴埋めに少しでもプラスになるかと思ひ、数冊の書籍を上梓いたしました。しかし、版を重ねるところか初版がすぐ廃刊になり、初版本が芥川賞を夢見ながらの昼寝の寢床になっています。その挙句、印刷代に事欠き本日の夕餉のあてに困窮しています。性懲りもなく、また赤恥をかいています。テーブルに駄作を置いてますので暇なときご高覧頂ければ光栄です。題は幕末に岡山の足守から出た有名な医師「緒方洪庵」と、愚生の母校の「福沢諭吉」との大阪、北浜にある適塾でのつながりを取り上げてみました。そして、付録として緒方洪庵が「医者としての義務」として「小人医」でなく「君子医」としての心得を4年かけて書き残した「扶氏医戒之略」を加えています。これは、我々の人生教書としても通用すると思ひます。将軍徳川家茂の奥医師となった、郷土が生んだこの名士について新聞をはじめ岡山のマスメディアがもっと取り上げてほしいものです。また、岡山西ロータリークラブの医療にかかわる先生がた、岡山の生んだ名医師の残した名言をお汲み取りいただき、少しでも参考になれば望外の喜びです。

○8月26日

菊池ガバナーエレクト、藤原副会長、川端君、加計君、半田君、上田君、中野君、原田君、西崎君、近重君、岩居君 本日のゲストスピーカー 石川さんを歓迎致します。

菊池ガバナーエレクト ①8/24(土) 青少年交換派遣学生帰国報告会・入学学生歓迎会に出席しました。加計さんお世話になりました。引き続きよろしく願ひします。②藤原さん 日経ビジネスで読みました。会社も人物もたいへんすばらしいと絶賛されてました。今後のご活躍を祈ります。

福嶋君 8月20日愛宕ロータリークラブにメイキャップしました。卓話は、安倍昭恵さんでした。彼女の理念と合通ずるものがありました。

藤原副会長 今日発売の日経ビジネス フロントランナーの記事のページに弊社が2ページにわたって紹介されています。売り上げ山あり谷ありがおはづかしいですが、機会があれば是非御一読下さい。

尾木君 本日8月26日で丁度67才になりました。また、今夜、ピアガーデンにて誕生パーティー、ありがとうございます。